

## 5

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

### **Umgang mit inhaftierten Vätern**

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele inhaftierte Väter verbüßen aktuell eine Freiheitsstrafe in den beiden Standorten der JVA Bremen (bitte getrennt nach Bremen und Bremerhaven ausweisen)?
2. Welche Programme oder Projekte bietet die JVA Bremen, um Kindern inhaftierter Väter jenseits der üblichen Familienbesuchszeiten Möglichkeiten des Kontakts und Umgangs mit ihnen zu bieten, wie gestaltet sich die Auswahl der teilnehmenden Gefangenen und wie viele inhaftierte Väter nehmen derzeit an den Programmen teil?
3. Welche Erfahrungen wurden in der JVA mit bestehenden Maßnahmen bezüglich der inhaftierten Väter gemacht und wie können diese sowohl zu einer gelingenden Resozialisierung beitragen als auch den speziellen Bedürfnissen der Kinder Inhaftierter Rechnung tragen?

Dr. Hubertus Hess-Grunewald, Katharina Kähler, Selin Arpaz,  
Mustafa Güngör und Fraktion der SPD